

## Les villes au Moyen-Âge

Au moyen-âge, les villes, appelées aussi **bourg**, deviennent de plus en plus grandes et de plus en plus nombreuses.

Les rues y sont étroites et sombres, mais très animées par la présence de nombreuses boutiques.

Elles possèdent généralement une église, un hôpital, des écoles, des fontaines et un marché qui attire de nombreux commerçants.

Pour se protéger des ennemis, elles s'entourent de solides **remparts** et possèdent un haut **beffroi** qui sert de lieu de surveillance. La présence des remparts limitent les constructions au sein même de la ville qui se font donc dans les faubourgs.

Les villes sont dangereuses à cause des attaques des brigands, des risques d'incendie et d'**épidémie**.

Elles attirent de nombreux commerçants.

Des mots pour comprendre :

**bourg** : nom donné aux villes au Moyen-Âge

**beffroi** : tour d'où l'on sonne l'alarme

**remparts** : murailles qui entourent une ville ou un château

**épidémie** : maladie touchant de nombreuses personnes en même temps

